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                    Abstract
Background
Closed reduction of bilateral locked facet joints of the lower cervical spine is possible, but reduction of unilateral locked facet joints of the lower cervical spine (ULFJLCS) is challenging. We explored a new, simple, safe, and effective closed reduction method for the treatment of ULFJLCS.
Methods
A retrospective analysis was done on 12 consecutive cases with traumatic ULFJLCS that underwent closed reduction by Z‑shape elevating-pulling reduction through a halo-vest. After reduction, only anterior cervical decompression and internal fixation were performed. The success of reduction and nerve function was assessed, and follow-up data analyzed.
Results
All patients using our new reduction technique underwent successful closed reduction; the shortest time of reduction was 40 min and the longest 110 (mean, 65) min. No aggravation of neurological damage was observed, nor were other complications. All patients were followed-up from 28 to 72 (mean, 44) months after surgery. The improvement in Frankel’s score (on average) was two levels in most patients.
Conclusion
These data demonstrate that our new reduction technique is a simple, safe, and effective treatment for ULFJLCS.


Zusammenfassung
Hintergrund
Die geschlossene Reposition bilateral verhakter Facettengelenke im unteren HWS-Bereich (HWS: Halswirbelsäule) ist möglich. Die Reposition unilateral verhakter Facettengelenke jedoch ist schwierig. Wir untersuchten eine neue, einfache, sichere und effektive geschlossene Repositionsmethode zur Versorgung dieser Verletzungen.
Methoden
Retrospektiv analysiert wurden 12 konsekutive Fälle mit nach traumatischer Verletzung unilateral verhaktem Facettengelenk im unteren HWS-Bereich, die einer geschlossenen Reposition durch Zug mittels Halo-Weste mit anschließender anteriorer zervikaler Dekompression und internaler Fixierung unterzogen worden waren. Das Gelingen der Reposition und die nervale Funktion wurden überprüft und die Follow-up-Daten analysiert.
Ergebnisse
Bei allen mit diesem neuen Verfahren behandelten Patienten war die geschlossene Reposition erfolgreich. Die kürzeste hierfür benötigte Zeit betrug 40 min, die längste 110 min (Mittelwert 65 min). Es wurden keine Verschlechterungen der neurologischen Schädigung noch andere Komplikationen beobachtet. Alle Patienten wurden über einen Zeitraum von 28–72 Monaten (Mittelwert 44 Monate) postoperativ nachuntersucht. Die Verbesserung im Frankel-Score betrug bei den meisten Patienten (im Durchschnitt) 2 Grade.
Schlussfolgerung
Die vorgestellten Daten zeigen, dass unsere neue Repositionstechnik ein einfaches, sicheres und effektives Verfahren zur Versorgung unilateral verhakter Facettengelenke der unteren HWS darstellt.
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	DISH:
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	MRI:
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                    Ossification of the posterior longitudinal ligament

                  
	ULFJLCS:
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